

## Ercros organiza una actividad de experimentación científica para los alumnos del colegio Teresiano de Tortosa



Nunca es pronto para conocer los principios básicos de la química. Con esta misión, Teresa Puig, auxiliar de laboratorio del departamento de I+D de la división de química intermedia de Ercros, se desplazó hasta el colegio Teresiano de Tortosa para colaborar en una actividad de experimentación científica dirigida a los alumnos de P2 del centro.

33 niños participaron en la actividad “Hagamos de químicos” y crearon su propio océano en miniatura aplicando conceptos como la disolución de un sólido en un líquido o la diferencia de densidades entre líquidos.

La actividad fue muy bien valorada por el profesorado del colegio Teresiano, los pequeños científicos disfrutaron de experimentar con diferentes texturas y Teresa Puig calificó la experiencia de muy gratificante.

Tortosa, 8 de abril de 2022